

Paris Ouest

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

330 m²

Réf. XXX

4 350 000 €

Paris 16^{ème}

Maison à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Hôtel Particulier de caractère entièrement rénové par architecte avec des matériaux nobles d'environ 330m2. Il se compose comme suit : au rez-de-chaussée, une double réception avec cheminée ouvrant sur une terrasse, une cuisine séparée avec office et une salle à manger lumineuse donnant sur un patio d'environ 25m2. Un niveau intermédiaire propose des toilettes invités et un dressing. À l'étage, une suite principale somptueuse avec dressing, salle de bains en quartz et douche pluie. Au 2ème étage, deux autres suites avec salle de bains. Au dernier étage se trouve une chambre ...

Sole Agent - Characterful Private Mansion entirely renovated by an architect with noble materials, approximately 330 sq.m. (3,552 sq.ft.). It is composed as follows: on the ground floor, a double reception with fireplace opening onto a terrace, a separate kitchen with pantry, and a bright dining room overlooking a patio of approximately 25 sq.m. (269 sq.ft.). An intermediate level offers guest toilets and a dressing room. On the first floor, a sumptuous master suite with dressing room, quartz bathroom, and rain shower. On the 2nd floor, two additional suites with bathrooms. On the top floor, ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR NEUILLY

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

